

La biografía

SYLVIA EARLE

New Jersey, 1935 -



¿QUIÉN ES?

Aunque nació en New Jersey, cuando era niña se mudó a vivir en Florida, junto al mar. La fauna y la flora que llegaban a la orilla le fascinaban. Con 17 años disfrutó de su bautismo de buceo y se maravilló al ver el mar por dentro.

Sylvia se graduó en Botánica y en el golfo de México estudió las algas para hacer su tesis doctoral.

¿QUÉ HIZO?

- Fue la única mujer que formó parte de la primera expedición que, en 1964, exploró los fondos marinos que rodean las Islas Seychelles.
- Participó en la exploración realizada en otros lugares, como las Islas Galápagos.
- Fue la primera persona en caminar por el fondo del mar a casi 400 metros de profundidad y codiseñó el sumergible Deep Rover.

RELEVANCIA

Dimitió como jefa de la NOAA (uno de los organismos más importantes para el estudio de los océanos) por su malestar con la falta de interés del Gobierno en la defensa del medio marino.

Desde entonces se convirtió en una de las mayores activistas en mostrar la importancia del océano, difundir sus maravillas y defender su protección.

¿SABÍAS QUE...?

Tras ganar el premio TED, utilizó el dinero en la fundación de Mission Blue, un proyecto que pretende establecer una red mundial de áreas marinas protegidas.

En 2018, cuando tenía 83 años, recibió el premio Princesa de Asturias de la Concordia, reconociendo así su gran labor en la protección de los océanos.